

L'actuel cycle de dialogues de paix pour la Colombie prend fin à La Havane.



La Havane, 3 octobre (RHC).- Le 29^e cycle des dialogues de paix entre le gouvernement et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple prend fin aujourd'hui à La Havane après 10 jours de travail au cours desquels les participants ont centré le débat sur les droits des victimes du conflit armé.

Au cours de l'actuelle phase les deux délégations ont reçu le troisième des 5 groupes de victimes qui visiteront la capitale cubaine. Ils ont appelé les deux parties à parvenir à des accords permettant de bâtir une paix avec justice sociale et avec des garanties sur la non-violation des droits de l'Homme.

Hier, les représentants du gouvernement de Juan Manuel Santos et des FARC-AP ont rendu public le brouillon des accords partiels conclus depuis l'installation de la table de négociations en novembre 2012 en matière de réforme rurale, de participation politique et de drogues illicites.



Radio Habana Cuba